



Les collégiens au département

publié le 21/12/2019

Un grand après-midi d'EDD le 28 novembre au Conseil départemental de Charente

Le Jeudi 28 novembre, les élèves de quatre collèges de Charente (Confolens, Jarnac, Rouillac et Segonzac) étaient invités par Monsieur François Bonneau, président du conseil départemental, qui les a accueillis, à assister à une conférence interactive de Julien Moreau, éco-aventurier. Paddle, voile, aucune activité sportive de pleine nature ne lui est inconnue. <https://www.julienmoreau.org/>

Dernièrement, il a réalisé l'un des triathlons les plus longs du monde tout autour de la France avec 4550km de vélo, 290km de nage et 1150km de course à pied. Depuis 2015, Julien Moreau a rencontré plus de 10 000 élèves. Il enchaîne les défis pour créer sur le terrain et dans la loi des écoles écologiques et plus largement sensibiliser et motiver la société à s'engager pour Dame Nature. Julien et son équipe ont participé à l'interdiction des bouteilles d'eau plate en plastique dans les cantines scolaires.

Julien Moreau a parfaitement capté l'attention des élèves présents ce jour-là au département. Il a en permanence interagi avec eux. Il a donc participé à la présentation des projets de chaque collège...

Le collège Claudie Haigneré de Rouillac, lui aussi labellisé E3D, a présenté son action très complète sur le tri des déchets et leur recyclage, sur l'utilisation des produits locaux au restaurant scolaire, sur les éco-produits pour l'entretien, sur la biodiversité dans l'enceinte scolaire et sur le changement climatique.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.